

Approche adaptée à la personne âgée en milieu hospitalier



CONTEXTE

L'environnement physique d'un centre hospitalier influence la récupération fonctionnelle chez la personne âgée devant y séjourner de façon prolongée. Le déclin fonctionnel peut se traduire par plusieurs problématiques telles que des troubles de la mobilité, un trouble du sommeil, l'incontinence ou encore des désordres métaboliques, et peuvent mener à un délirium ou même à un syndrome d'immobilisation. Le projet d'approche adaptée à la personne âgée au CIUSSS de l'Estrie - CHUS vise à intégrer un conseiller ou une conseillère pour fournir un soutien clinique au personnel professionnel durant la prochaine année et implanter des outils informatisés pour optimiser les suivis.

COÛT GLOBAL

50 000 \$

Objectifs

- Offrir l'expérience la plus respectueuse et humaine envers la clientèle aînée.
- Déployer l'outil informatisé développé par le CIUSSS du Nord-de-l'Île-de-Montréal et former le personnel professionnel.
- Acheter de l'équipement adapté et développer des outils pour réaliser des audits.

Retombées

- Favoriser la réadaptation fonctionnelle des personnes âgées hospitalisées, et ce, grâce à de l'équipement adapté.
- Réduire les risques de déclin fonctionnel et les problématiques liées, comme les chutes, les douleurs, la malnutrition, etc.
- Éviter des prolongations de séjours hospitaliers pour les personnes âgées en favorisant une transition plus adaptée vers leur milieu de vie initial.

Vos dons
peuvent
tout
changer